

■ **Association Ecolades**, à La Chaux-de-Fonds, rue des Chevreuils 43. Nouvelle association. Statuts du: 04.02.2002. But: organiser dans les Montagnes neuchâteloises, périodiquement, un festival regroupant des écoliers et étudiants désireux de présenter au public et à leurs camarades le résultat de leurs activités artistiques, culturelles ou techniques. Ressources: cotisation, revenus du parrainage des Ecolades, aides et subventions, donations. Administration: comité de 3 membres au minimum. Signature collective à deux de Hippenmeyer Claude Eric, de Gottlieben, à La Chaux-de-Fonds, président, et Schwab Basile, de et à La Chaux-de-Fonds, membres du comité.

Journal no 3144 du 15.11.2002
(00738586 / CH-645.4.096.048-2)